
Antrag Nr. 19-O-07-0022
SPD-Fraktion

Betreff:

Nachnutzung ehemalige Freiherr-vom-Stein-Schule (SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat bekräftigt seine Auffassung, dass eine nachhaltige Beplanung und wirtschaftliche 
Nachnutzung des Geländes der ehemaligen Steinschule in der Straße der Republik nur nach 
Niederlegung des alten Schlauchturmes möglich ist. Er sieht in diesem nutzlosen und maroden 
Gebäude weder ein erhaltenswertes Bauwerk, noch vermag er eine sinnvolle künftige Verwendung 
zu erkennen.

Wiesbaden, 13.05.2019


